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ABSTRAK  

Risma Umayah. NIM: 1808205017, “PENGARUH TEKNOLOGI INFORMASI 

DAN KOMPETENSI SDM TERHADAP EFEKTIVITAS SISTEM INFORMASI 

AKUNTANSI STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN ASURANSI 

KENDARAAN DI WILAYAH KOTA CIREBON”, 2022.  

  Semenjak diberlakukannya sistem kerja di rumah dimana hal ini 

diberlakukan semenjak wabah penyakit pendemi covid-19 melanda hingga saat ini, 

pengguna sistem informasi yang melakukan aktivitas kerja di rumah mengalami 

kesulitan dalam penggunaan teknologi karena terbatasnya akses pendukung untuk 

penyampaian laporan, akibanya laporan yang disampaikan tidak tepat waktu dan 

berpengaruh terhadap keefektivitasan sistem informasi akuntansi hal itu menjadi 

latarbelakang permasalahan penelitian ini.  

 Tujuan penelitian ini yaitu mengetahui pengaruh dari teknologi informasi 

dan kompetensi SDM terhadap keefektivan sistem informasi akuntansi pada 

masing-masing perusahaan asuransi di Kota Cirebon. Penelitian ini menggunakan 

jenis penelitian kuantitatif dan menggunakan data primer berupa jawaban 

responden dari angket yang disebar kepada karyawan yang bekerja pada kantor 

cabang perusahaan asuransi di Kota Cirebon. Jumlah sampel sebanyak 36 

responden. Teknik pengumpulan data melalui penyebaran angket, wawancara, 

studi kepustakaan dan dokumentasi. Analisis yang digunakan meliputi uji 

instrumen penelitian, uji asumsi klasik, analisis regresi berganda dan uji hipotesis 

menggunakan SPSS 22. 

Berdasarkan hasil penelitian, hasil analisis regresi berganda dan uji T 

(parsial) menunjukkan bahwa teknologi informasi secara parsial berpengaruh 

negatif dan tidak signifikan terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi pada 

kantor cabang perusahaan asuransi di wilayah Kota Cirebon dan kompetensi SDM 

secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap efektivitas sistem 

informasi akuntansi pada kantor cabang perusahaan asuransi di wilayah Kota 

Cirebon. Hasil analisis jalur dan uji F (simultan) menunjukkan nilai Fhitung (61,134) 

> Ftabel (3,28) yang artinya terdapat pengaruh positif dan signifikan terhadap 

efektivitas sistem informasi akuntansi. 

 

 

Kata Kunci: teknologi informasi, kompetensi SDM, sistem informasi akuntansi. 

  



 

 
 

ABSTRACT  

Risma Umayah. NIM: 1808205017, "THE INFLUENCE OF INFORMATION 

TECHNOLOGY AND HR COMPETENCE ON THE EFFECTIVENESS OF 

ACCOUNTING INFORMATION SYSTEMS CASE STUDIES ON VEHICLE 

INSURANCE COMPANIES IN THE CIREBON CITY AREA", 2022.     

Since the enactment of the work-at-home system where this has been 

enforced since the covid-19 pandemic outbreak hit until now, information system 

users who carry out work activities at home have experienced difficulties in the use 

of technology due to limited access to support for the delivery of reports, but the 

reports submitted are not timely and affect the effectiveness of the accounting 

information system, this is the background of this research problem.    

The purpose of this study is to determine the influence of information 

technology and HR competence on the effectiveness of the accounting information 

system in each insurance company in Cirebon City. . This research uses a 

quantitative type of research and uses primary data in the form of respondents' 

answers from questionnaires distributed to employees who work at insurance 

company branch offices in Cirebon City. The total sample was 36 respondents. 

Data collection techniques through the dissemination of questionnaires, interviews, 

literature studies and documentation. The analysis used includes research 

instrument tests, classical assumption tests, multiple regression analysis and 

hypothesis tests using SPSS 22. 

Based on the results of the study, the results of the multiple regression 

analysis and T test (partial) showed that information technology partially had a 

negative and insignificant effect on the effectiveness of the accounting information 

system at the insurance company branch office in the Cirebon City area and the 

competence of human resources partially had a positive and significant effect on 

the effectiveness of the accounting information system at the insurance company 

branch office in the Cirebon City area. The results of the path analysis and F test 

(simultaneous) showed the value of Fhitung (61.134) > Ftabel (3.28) which means that 

there is a positive and significant influence on the effectiveness of the accounting 

information system. 

 

Keywords: information technology, HR competence, accounting information 

systems. 



 

 
 

 نبذةمختصرة 

 تأثير تكنولوجيا المعلومات وكفاءة الموارد البشرية" ،.   ٧٠٥٠٢٨٠٨١ .ريسما أمية

مدينة منطقة في التأمين شركات على حالة دراسة المحاسبية المعلومات نظم فعالية على  

 .٢٢٠٢ ،"سيريبون

 ١٩-منذ  سن نظام العمل في المنزل حيث  تم تطبيق ذلك منذ  تفشي جائحة كوفيد 

 ١وحتى الآن، واجه مستخدمو نظام المعلومات  الذين يقومون بأنشطة العمل في

الدعم إلى الوصول محدودية بسبب  التكنولوجيا استخدام في صعوبات  المنزل  

على وتؤثر المناسب  الوقت  في ليست  المقدمة التقارير ولكن التقارير، لتسليم  

البحثية  المشكلة هذه خلفية هي وهذه المحاسبية، المعلومات  نظام فعالية  

على البشرية الموارد  وكفاءة المعلومات  تكنولوجيا تأثير تحديد  هو الدراسة هذه من الغرض   

هذا يستخدم .سيريبون مدينة في  تأمين شركة كل في المحاسبية المعلومات  نظام فعالية  

من المستجيبين  إجابات  شكل في الأولية البيانات  ويستخدم الأبحاث  من كميا نوعا البحث   

في التأمين لشركة الفرعية المكاتب  في يعملون الذين الموظفين على الموزعة الاستبيانات   

 مدينة سيريبون .وكانت  العينة الإجمالية ٣٦ مستجيبا .تقنيات  جمع البيانات  من خلال نشر

اختبارات  المستخدم التحليل يشمل .والتوثيق الأدبية والدراسات  والمقابلات  الاستبيانات   

واختبارات  البحث  أدوات    .٢٢ واختبارات  المسار تحليل واختبارات  الكلاسيكية الافتراض   

باستخدام  الفرضيات   

ارواختب المتعدد  الانحدار تحليل نتائج أظهرت  الدراسة، نتائج إلى واستنادا  T (جزئي) أن  

المعلومات  نظام فعالية على أهمية ذي وغير سلبي تأثير جزئيا لها كان المعلومات  تكنولوجيا  

الموارد  لكفاءة وكان سيريبون مدينة منطقة في التأمين لشركة الفرعي المكتب  في المحاسبية  

الفرعي المكتب  في المحاسبية المعلومات  نظام فعالية على وكبير إيجابي تأثير جزئيا البشرية  

واختبار المسار تحليل نتائج أظهرت  .سيريبون مدينة منطقة في التأمين لشركة  F ( وقت  في   

 مما  يعني أن هناك تأثيرا إيجابيا  وكبيرا   ٣,٨٢ F المحسوبة <٦١,٤٣ جداول F واحد  (قيم

المحاسبية المعلومات  نظم فعالية على .  

المحاسبية  المعلومات  نظام البشرية، الموارد  كفاءة المعلومات، تكنولوجيا :المفتاحية الكلمات  
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